

# TRABAJANDO AL BORDE DE LA NATURALEZA Y LA CIUDAD

Un punto clave en el desarrollo de ambientes de trabajo confortables, es la relación entre el espacio interior y el medio ambiente externo, debido a la gran cantidad de beneficios que la naturaleza le puede otorgar a los trabajadores. Entendiendo la escala del centro de la ciudad de Concepción, el proyecto se emplaza en una condición de "borde" entre lo urbano y lo natural de ésta, el cual genera espacios de trabajo en constante comunicación con el entorno y de fácil acceso, que potencian la interacción social de las personas y el trabajo colaborativo

